

2024-05-19

Marcha "Marea Rosa": sigue minuto a minuto la marcha alrededor la República

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/estados/marcha-marea-rosa-sigue-minuto-a-minuto-la-marcha-alrededor-la-republica/>

16:55 En Zacatecas cientos de ciudadanos de diferentes sectores participaron en la marcha de la marea rosa en pro de la democracia, así como para protestar en contra el gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

En el contingente se vieron integrantes del Poder Judicial Federal, políticos de los partidos aliados (PAN-PRD-PRI, así como varios sindicatos de la salud, mineros y agropecuarios que se unieron para manifestar su repudio en contra de las políticas públicas de la 4T.

16:18 Cientos hermosillenses participaron en la movilización nacional de la "Marea Rosa", la cual inició con la consigna contra la presienta del Instituto Estatal Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala: "Señora Taddei, la ley es la ley".

Norma Abril, Coordinadora estatal de Poder Ciudadano, leyó un manifiesto en un templete ubicado sobre el Bulevar Hidalgo, el cual incluye diez puntos para la construcción de una nueva nación.

15:49 Cerca de seis mil personas formaron parte de la Marea Rosa, concentración que se realizó en el monumento a La Patria en Yucatán, donde los asistentes manifestaron su respaldo a la candidata presidencial Xóchitl Gálvez Ruiz.

A esta concentración se unieron los candidatos a la gubernatura de Yucatán y a la alcaldía de Mérida por el PAN, PRI y Nueva Alianza, Renán Barrera y Cecilia Patrón.

Renán Barrera Concha, candidato a la gubernatura por PAN, PRI y Nueva Alianza, invitó a la gente a votar el 2 de junio y a defender a Yucatán.

15:38 En Jalisco unas 18 mil personas, según la Unidad de Protección Civil y Bomberos de Guadalajara, y 50 mil, según los organizadores, acudieron esta mañana a la Plaza Liberación para participar en la llamada marcha de la "marea rosa".

Los asistentes llevaron sus banderas y lonas en las que pidieron que se garantice que el voto sea libre y secreto impidiendo el ingreso de teléfonos celulares a las casillas.

15:35 Habitantes de Cancún, Playa del Carmen y Chetumal salieron a las calles para sumarse a la Marcha Nacional en Defensa de la República, convocada por el movimiento "Marea Rosa". A 14 días del 2 de junio, cuando se celebrarán las elecciones en México, el mensaje principal de esta manifestación fue llamar al voto masivo por Xóchitl Gálvez

Con pancartas que decían "Mas vale una Democracia con errores, que una dictadura sin oportunidades", "Por un México sin miedo" o "Usa tu voz, usa tu voto", la caminata sobre avenida Tulum se desarrolló pacíficamente, con la participación de poco más de dos mil ciudadanas y ciudadanos, al grito de "¡fuera, Morena; fuera Morena!".

15:26 Con el llamado al voto director por Xóchitl Gálvez, panistas y priistas vestidos de blanco y rosa se concentraron en el kiosco del malecón de La Paz, Baja California Sur este domingo como parte de la llamada "Marcha Rosa por la Democracia".

Criticaron la gestión del presente sexenio, rechazaron el autoritarismo que afirmaron ha destacado como forma de gobierno.

Estuvo presente encabezando el evento el candidato de la coalición PRI-PAN-PRD a la alcaldía de La Paz, Rigoberto Mares Aguilar, y otros candidatos locales.

14:58 Cerca de 2 mil 500 personas se congregaron en la convocatoria de Marea Rosa en Morelos

Por Justino Miranda

Cuernavaca, Mor.- Unas dos mil personas se concentraron en la plaza General Carlos Pacheco, frente al Palacio de Cortés de Cuernavaca, para participar en la marcha por la Defensa de la República, organizada por el movimiento Marea Rosa.

Los asistentes llevaban pancartas en defensa del voto y del INE, y promovieron el sufragio a favor de Xóchitl Gálvez, además de izar banderas de México.

Acudieron empresarios, integrantes de la sociedad civil, candidatos y simpatizantes de diferentes partidos políticos, principalmente del Partido Acción Nacional (PAN).

Julio Tovar, organizador de la "Marea Rosa" en Cuernavaca, llamó a defender el voto y la libertad este 2 de junio próximo.

"El día de hoy estamos ejerciendo nuestra libertad, la libertad que durante muchos años se nos ha intentado limitar. Creen que con dinero cada dos meses pueden silenciar las muertes de una pandemia, creen que con dinero pueden silenciar los feminicidios", dijo.

En su intervención, la candidata a la gubernatura de Morelos por la coalición "Dignidad y Seguridad por Morelos, Vamos Todos", Lucía Meza Guzmán pidió salir a votar convencidos y sin miedo este 2 de junio.

Por su parte el candidato a la alcaldía de Cuernavaca por la alianza PRI, PAN, PRD, RSP, José Luis Urióstegui Salgado, participó en esta actividad y se sumó a las consignas de defender la democracia y promover el voto a favor de Xóchitl Gálvez.

14:46 Marea Rosa: apoyo a Xóchitl Gálvez en Tuxtla, San Cristóbal y Comitán en Chiapas

Por Fredy Martín Pérez.

San Cristóbal de las Casas, Chis; 19 de mayo.- Cientos de personas participaron en la Marcha Rosa en las localidades de Tuxtla, San Cristóbal de las Casas y Comitán, en apoyo a la candidata del Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez.

En Tuxtla, los participantes de la marcha no pudieron avanzar hacia la plaza central, debido a que un grupo de maestros de la Sección VII del SNT-CNTE se apostaron en una de las calles, armados con varillas y palos. "La plaza es nuestra", vociferó un mentor. "Aquí no es el maestro; es el pueblo", agregó otro.

En un intento por abrirse paso hacia la plaza central, un hombre y una mujer fueron sometidos y lanzados al piso, pero no sufrieron lesiones. "¡Cálmenseee!", "¡Cálmenseee!", pedían los participantes de la marcha que llevaban banderas de México y vestían playeras y camisas de color rosa.

Algunos de los manifestantes pidieron mejor retirarse del lugar y realizar un evento en otro punto de la ciudad. "Vámonos, vámonos... Retirémonos. Vamos a otro lado. No caigamos en provocación", pidió uno de los

manifestantes. "Vámonos. (Estos) son gente comprada del gobierno, dizque de la CNTE; no son de la CNTE", arremetió.

"Libertad", "Democracia", expresó una mujer al momento que se retiraban del lugar. "No caigamos en provocación", pidió otro de los integrantes de la marcha.

En San Cristóbal de las Casas, unos 200 hombres y mujeres recorrieron las principales calles de la ciudad y culminaron frente al templo del Carmen, donde leyeron un pronunciamiento en defensa de la democracia en México.

En Comitán de Domínguez un centenar de personas a bordo de 40 vehículos recorrieron más de seis kilómetros sobre el Bulevar Belisario Domínguez, en apoyo de Xóchitl Gálvez, sin que se registrara incidentes. "México merece más", decía una de las lonas que llevaban en los automóviles.

14:33 Protesta en Plaza de Armas en Tabasco: Rechazo al INE y llamado al voto útil por Xóchitl

Por Leobardo Pérez Marín

En Tabasco, empresarios, integrantes de la sociedad civil, así como militantes y simpatizantes del PRI y del PAN salieron a las calles para replicar en la Plaza de Armas de Villahermosa, la llamada "Marea Rosa" en defensa de la democracia.

Desde tempranas horas comenzaron a aglutinarse frente al Palacio de Gobierno, decenas de personas ataviadas con playeras de color rosa y blanco, ondeando banderines, lonas y pancartas a favor de Xóchitl Gálvez.

El arribo del personal del Instituto Nacional Electoral (INE) para la fiscalización del evento, provocó la molestia de los asistentes al evento, quienes los increparon y obligaron a gritos a abandonar la Plaza de Armas.

Cerca de las 10:00 hrs. en voz de los ciudadanos, José Eduardo Correa Abreu, expresidente nacional de la CMIC, dirigió el discurso oficial del evento en el que llamó a los ciudadanos a no desperdiciar su voto por candidatos que no ganarán y aplicar el voto útil a favor de Xóchitl Gálvez, pues es la única con posibilidades reales de vencer al oficialismo.

"Los ciudadanos sabemos que debemos de hacer un voto útil y de conciencia, por eso debemos votar, por quienes realmente pueden ganar en las urnas, desperdiciar un voto, es una irresponsabilidad en las actuales condiciones del Estado y a nivel nacional".

"La posibilidad real de ganar y detener la destrucción de este país se llama Xóchitl Gálvez, por eso es importante, no desperdiciar nuestros votos, porque la decisión que tomemos el 2 de junio nos afectará, no solo por los próximos seis años, sino que impactará toda la década siguiente, está en riesgo, el bienestar y la seguridad de nuestras familias, así como el futuro de las nuevas generaciones", indicó.

Por su parte, el candidato del PAN a diputado local, Alberto Naranjo, señaló que de poco sirvió la llegada de López Obrador a la presidencia pues el desarrollo y el bienestar nunca llegaron a Tabasco.

"Hoy Tabasco atraviesa una crisis de seguridad sin precedentes, la supremacía energética que representábamos con la generación de energía eléctrica e hidrocarburos, se ha transformado en una vergonzosa decadencia que nos tiene a miles de tabasqueños en oscuras. Este gobierno ha convertido a tabasco en una aldea subdesarrollada".

"Nos han dejado a Tabasco peor que nunca, como una casa vieja que se cae a pedazos. No sirvió de mucho tener un tabasqueño en la presidencia de la república, mandó miles de millones de pesos a tabasco, pero todo se quedó en unas pocas manos. Aquí en tabasco la corrupción es ley, ni el bienestar ni el desarrollo se hicieron presentes en este sexenio", expresó.

El evento en el que participaron cerca de 300 personas, estuvieron la dirigente estatal del PAN, Jemima Alonso; la secretaria general del PRI, Ofelia Morales; la candidata a la gubernatura, Lorena Beauregard de los Santos, además de exdirigentes partidistas y culminó con la entonación del himno nacional.

14:01 En Plaza Mayor de Torreón se congregan 'marea rosa' y piden salir a votar

Por Francisco Rodríguez

La 'marea rosa' se congregó en la Plaza Mayor de Torreón, a donde acudieron cientos de laguneros con un mensaje de salir a votar y defender la democracia.

Familias vestidas de blanco, negro y rosa, se reunieron en la explanada de la Plaza desde las 10:30 de la mañana, y pidieron respetar la democracia y sumarse a cuidar las casillas.

Según los organizadores fueron entre seis mil y siete mil los laguneros que se dieron cita. Muchos llevaban la bandera de México y pancartas con apoyo a Xóchitl Gálvez.

Fueron jóvenes quienes tomaron el micrófono e hicieron un llamado a participar en las elecciones, ser responsables en la elección de servidores públicos y respetar las instituciones.

13:51 Masiva Marea Rosa en León: "¡Vida, verdad y libertad con Xóchitl!"

Por Xóchitl Álvarez

León, Gto.- Una marea rosa de más de 6 mil personas marchó del Arco de la Calzada a la Plaza Principal de León con un "xochitlmóvil" delante; con la mano alzada replicaron: "Vida, verdad y libertad".

A la movilización asistió Marta Sahagún de Fox acompañada de su hijo mayor, Manuel Bribiesca Sahagún.

Jóvenes, mujeres y adultos mayores pegaron en su ropa calcas del rostro de Xóchitl Gálvez, frases de apoyo y corearon su nombre.

Desde un templete montado frente a la Presidencia Municipal dos jóvenes llamaron a votar por la defensa de la República, por un México en Paz, pues en las elecciones de 2018 sólo cinco de cada diez jóvenes acudieron a las urnas.

Lamentaron que jóvenes víctimas del sistema roto han sido reclutados por el crimen organizado que se los arrebataron a sus madres, y otros que no han tenido acceso a la educación, mujeres en condiciones de pobreza a los que el Gobierno les ha quedado a deber mucho.

"¡Fuera la corrupción!, votar nos conviene, nadie nos regaló nada, ha sido una lucha, llegó el momento de alzar nuestra voz".

En dos mega pantallas los asistentes escucharon el mensaje que en tiempo real daba la candidata presidencial de la coalición PAN-PRI-PRD. "¡Xóchitl!, ¡Xóchitl!", ovacionaron.

Hugo Villalobos, líder de los 'xochilovers' en Guanajuato, estimó la participación de al menos 6 mil seguidores de Gálvez.

Vicente Fox tiene dificultad para caminar

El expresidente Vicente Fox acompañó la marcha a distancia, debido a que tiene dificultad al caminar.

Marta Sahagún afirmó que su esposo no está enfermo. "Tiene 82 años, nos está acompañando desde casa".

Sahagún dijo que el 2 de junio la gente acudirá a votar, porque esta es la mínima responsabilidad ciudadana.

Conminó a los ciudadanos a no dejar que otros decidan por nosotros, no es el futuro, es el presente. "Nadie puede decidir por ustedes y si no salen a votar, otros decidirán y ustedes pagarán las consecuencias. ¡Todos a votar!".

La ex primera dama comentó que México está lleno de felicidad, lleno de esperanza.

13:38 Marcha Rosa en "Defensa de la República" une a cientos en Tampico

Por Roberto Aguilar

Ciudad Victoria, Tamaulipas.- Cientos de personas vestidas de rosa y blanco, que portaban la Bandera de México, se unieron en Tampico a la manifestación "Defensa de la República", que se realizó en la Plaza Libertad.

Aproximadamente a las 10:00 horas de hoy inició la concentración de quienes apoyaron el movimiento de la Marea Rosa a nivel nacional.

El representante de la organización Ciudadanos Unidos Tamaulipas, Jorge Gual López, afirmó que el país está bajo amenaza, "es por ello el título de la concentración, ya que el poder ejecutivo ya cooptó al poder legislativo y pretende hacer lo mismo con el poder judicial".

Agregó que la Marea Rosa está a favor de las instituciones y de la no desaparición del INE, del INAI y de otras más, "porque son un contrapeso en el país, y la misión es detener un régimen autoritario y predominante en uno de los poderes", expresó Jorge Gual.

La manifestación concluyó con la entonación del Himno Nacional Mexicano por parte de todos los asistentes.

En Ciudad Victoria y en Reynosa también hubo concentraciones en apoyo a la Marea Rosa.

13:32 Marcha Marea Rosa recorre Puebla: ¡Fuera Morena, voto masivo!

Por Édgar Ávila

Con la participación de miles de ciudadanos y los candidatos de la colación PAN-PRI-PSI-PRD, la llamada Marea Rosa invadió las principales calles y avenidas de la capital poblana. Tras el inicio de la manifestación, su sumaron al contingente los candidatos opositores a la gubernatura, Eduardo Rivera Pérez y a la alcaldía de la capital, Mario Riestra. La concentración pasó por varias calles y avenidas para tener como destino final el Zócalo de la capital. "Fuera Morena", fue una de las consignas de los participantes en la Marea Rosa, así como otras en defensa del voto: "voto masivo, voto libre". Uno de los principales oradores fue el candidato opositor a la gubernatura, Eduardo Rivera, quien aseguró que llegara la alternancia a Puebla.

13:32 Marchas multitudinarias en Veracruz: Marea Rosa clama por democracia y cambio

Por Édgar Ávila

Cientos de personas marcharon por las principales ciudades del estado de Veracruz como parte de la convocatoria de la Marea Rosa. En los municipios de Xalapa, Veracruz, Boca del Río, Córdoba, entre otros, hubo movilizaciones en favor de la democracia en y de los candidatos opositores. La mayor concentración ocurrió en la ciudad de Xalapa, capital del estado, donde miles de ciudadanos marcharon al grito de "fuera Morena, fuera Morena". La movilización, con jóvenes y familias enteras, transitó por una de las principales avenidas y concluyó

frente a Palacio de Gobierno. Los cientos de manifestantes que salieron a las calles en las ciudades del estado portaban cartelones en defensa de la constitución y democracia, además se cubrieron del intenso sol con sombrillas en color rosa.

13:31 Docentes de CNTE bloquean acceso a 'Marea Rosa' en Chiapas

Por Óscar Gutiérrez

TUXTLA GUTIÉRREZ, CHIS.- Docentes adheridos a la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación (CNTE) impidieron el acceso a la plaza central de los participantes de "la marea rosa".

Los manifestantes iniciaron una marcha del parque Bicentenario, en la zona poniente, pero no consiguieron ingresar a la plancha del parque donde maestros de la Sección 7 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) se mantienen en plantón en contra de la reforma educativa y para exigir el cumplimiento de otras demandas.

La zona céntrica está ocupada desde el 15 de mayo cuando los educadores se declararon en paro de labores y establecieron su campamento afuera de la sede del gobierno estatal y en áreas aledañas donde cierran algunas calles y avenidas con sus carpas y vehículos.

Los integrantes de "la marea rosa" llegaron a dos cuadras del "plantón" donde el magisterio ya se había colocado en barricada. Llegaron con tubos, palos, toletes y cohetones.

Ambos contingentes toparon y se encararon con gritos, forcejeos y empujones. "No pueden pasar, la plancha es nuestra, ¡Fuera de aquí, fuera!", reclamaron los docentes.

"No pueden pasar, retírense de aquí, váyanse, estamos aquí protestando contra la mal llamada reforma educativa aprobada por Peña Nieto", expresó uno de los maestros.

"Nuestra intención era llegar al parque y realizar el mitin como en otras plazas del país, pero al ver la actitud agresiva de los maestros nos replegamos para no caer en provocaciones", dijo una de las participantes de la marcha.

Cuando se aproximaban al "plantón" salieron a "recibirnos con palos y cohetones, así que nos retiramos del lugar", denunció uno de los promotores de la manifestación.

El contingente se dirigió al parque Jardín de la Marimba, a siete cuadras del "plantón" donde con un mitin concluyó la actividad.

Los involucrados, con mantas y cartulinas se pronunciaron por la defensa de la democracia, la libertad, la seguridad, la paz y el equilibrio de poderes en México.

Alzaron la voz en contra del autoritarismo "del gobierno de López Obrador" y ratificaron su respaldo a la Xóchitl Gálvez.

Uno de los oradores repudió la omisión y la negligencia gubernamental ante la violencia criminal y política en Chiapas.

Refirió el asesinato de la candidata del Partido Popular Chiapaneco a la alcaldía de La Concordia, Lucero López Maza y sus acompañantes.

12:52 Marea Rosa en Reynosa, Tamaulipas rinde homenaje a las personas desaparecidas en el país

Por Sandra Tovar

Reynosa, Tamaulipas.- Con un minuto de silencio, la "Marea Rosa" en Reynosa, Tamaulipas, rindió un homenaje a todas las personas desaparecidas en el país.

Esta marcha, se congregó en la Plaza Miguel Hidalgo, justo frente a la Presidencia Municipal donde el candidato del la alianza entre el Partido Acción Nacional y el Revolucionario Institucional firmó el Manifiesto por una Nueva República, documento que también signaron candidatos a diputados locales y federales.

Diversas asociaciones participaron en esta marcha ya que dijeron, colocan sus esperanzas en Xóchitl Gálvez, convocando al voto rosa, al voto del cambio.

Los asistentes entonaron el Himno Nacional mientras pedían elecciones libres y justas, un país con justicia e instituciones fuertes, así como un país con igualdad.

12:30 Se unen cientos en Ciudad Juárez y Chihuahua a la llamada "marea rosa"

Por Paola Gamboa

Ciudad Juárez.- Cientos de ciudadanos se reunieron este día en diversos puntos del estado de Chihuahua, para unirse a la llamada "marea rosa", en Defensa de la Democracia.

En Ciudad Juárez, la concentración de la ciudadanía se llevó a cabo en el Monumento a Benito Juárez y fue convocada por las organizaciones locales Poder Ciudadano y la de Ciudadanos Sí por México.

El objetivo primordial de la concentración de Defender la república en la sociedad civil es en apoyo a Xóchitl Gálvez y a las y los candidatos de la coalición Fuerza y Corazón por México, ya que son la única alternativa con posibilidad real de derrotar en las urnas a Morena y con ello evitar la destrucción de la República, señalaron los organizadores.

En el punto de Ciudad Juárez, se estimó que había al menos 500 personas esperando el mensaje que daría a conocer Xochitl Gálvez desde la Ciudad de México.

Previo a ello algunos candidatos locales del PRI, PAN y PRD, se dieron cita en el lugar para dar su mensaje a los asistentes; entre los que acudieron son el candidato a la presidencia municipal de esos partidos en Juárez, Rogelio Loya, así como aspirantes a diputados locales y federales.

En Chihuahua capital la concentración de personas se hizo en la Plaza del Ángel, frente al Palacio de Gobierno, donde los asistentes acudieron con ropa en color blanca y rosa como parte del apoyo a la concentración que se lleva a cabo a nivel federal.

También llevaban consigo cartulinas con mensajes como: "voy con Xochitl, rescatemos México", "marea rosa con Xochitl", entre otros.

Este ejercicio se replicó en más de 120 ciudades de México y del extranjero, a través de 144 organizaciones civiles. En Chihuahua, los municipios de Ciudad Juárez y Chihuahua fueron donde se replicó dicho evento.

12:04 Marea Rosa reúne a miles de personas en Monterrey

Por David Carrizales

Monterrey, NL, 19 de mayo- Más de cinco mil personas se congregaron frente al Museo de Historia Mexicana, convocados por las agrupaciones que promovieron la Marea Rosa, para expresar su apoyo a la candidata

presidencial de Fuerza y Corazón por México (PRI, PAN y PRD), pues afirmaron que el 2 de junio no será una elección más sino un momento crucial para la historia de México porque se va a decidir entre democracia y dictadura.

Al acto político acudieron candidatos de la coalición opositora como Adrián de la Garza, aspirante a la alcaldía de Monterrey, así como Karina Barrón, candidata al Senado, entre otros que firmaron los compromisos de Xóchitl Gálvez, que llevaría a cabo de ganar las próximas elecciones.

Los asistentes, muchos de ellos de la tercera edad y algunos en silla de ruedas o con andadores, soportaron temperaturas que oscilaron en los 35 grados centígrados, ante lo cual tuvieron que usar abanicos de cartón o mini ventiladores de recarga.

En previsión de las inclemencias del clima, los organizadores repartieron botellas con agua, cachuchas con la X, además de bolsas para el mandado, banderitas y hasta algodones de azúcar en color rosa.

Los convocados llevaron camisetas con leyendas como "nuestra democracia no se toca y también algunas alusivas a una de las marchas de apoyo al Poder Judicial. El acto que contó con pantallas gigantes fue amenizado al inicio por un grupo musical norteño y al final por mariachis.

En el mensaje de los organizadores, se responsabilizó al gobierno de Andrés Manuel López Obrador por los cientos de miles de muertos que dejó la pandemia de Covid 19 debido a su "indolencia criminal" y por la violencia debido a su "complicidad con el narcotráfico", ya que "es un gobierno que impulsa a los delincuentes mientras acosa a las mujeres y a las asociaciones civiles".

Acusaron que el resentimiento de un sólo hombre ha ido destruyendo las instituciones al grado de "prostituir al Ejército" entregando contratos a las élites castrenses mientras la tropa es maltratada por criminales que sin los mejores amigos del Gobierno".

Lo más grave de todo, expuso el orador es que quienes han padecido por la incapacidad de este Gobierno, son los más pobres, que son llamados mascotas, porque no habilitaron los hospitales durante la pandemia porque son incorporados al crimen organizado ante la falta de oportunidades y ahora con los apagones por su errática política energética.

12:01 Cientos se reúnen en Pachuca para apoyar a Xóchitl Gálvez; piden libertad y justicia

Por Dinorath Mota López

Pachuca.- Al grito de Xóchitl presidenta cientos de personas se reunieron en la plaza independencia en Pachuca, Hidalgo, para escuchar el mensaje de la candidata presidencial por la alianza Fuerza y Corazón por México.

La concentración se realizó al pie del reloj monumental de Pachuca, donde hombres y mujeres con la bandera de México y banderas y blancas arengaban a su candidata.

Con gritos de "libertad libertad", los ciudadanos también gritaron "justicia, justicia", en los momentos en que Gálvez Ruiz se refirió las madres buscadoras.

Una pantalla colocada en el Kiosko de la plaza central reunió a los hidalguenses en torno a Gálvez Ruiz, al evento también acudieron los candidatos a la alcaldía de Mineral de la Reforma Jahir García y los candidatos a las diputaciones local y federal Arturo Rivera y Guillermo Sanjuanero.

De igual manera los organizadores hicieron un llamado a los ciudadano para que acudan a votar el próximo dos de junio ya que aseveraron es necesario recuperar no solo la bandera sino el país.

10:30 Multitudinaria marcha en Culiacán y otras ciudades de Sinaloa en defensa de la democracia y contra Morena

Por Javier Cabrera Martínez

Culiacán, Sin a 19 de Mayo.- Con playeras blancas, rosas y chalecos morados con el emblema de un partido político y panca, con textos "la democracia no se toca" y el "voto es la solución, miles de hombres y mujeres desfilaron por la principal avenida de la capital del estado, con canticos de "fuera MORENA", "Fuera MORENA".

Al pie del templo católico de la Lomita, icono de Culiacán, los participantes fueron colocados en contingentes, al frente, jóvenes cargando una enorme lona con el mensaje "La Democracia no se toca, iniciaron la marcha, seguidos por una banda de guerra.

En la organización de "la marea rosa", en defensa de la democracia, se ubicó a los miembros y simpatizantes de los partidos políticos al final del enorme contingente, de cerca de cinco mil personas que caminaron hasta el atrio de catedral, en el centro de la ciudad, donde se colocó una pantalla para presencial la marcha de la ciudad de México.

Durante su largo desplazamiento, bajo los intensos rayos del sol, con una sensación térmica de 36 grados, los manifestantes corearon consignas y loas para Xóchilt, candidata presidencial de la coalición "Fuerza y Corazón por México".

Uno de los contingentes femeninos, desfilaron con una enorme manta con el texto: ¡Las mujeres de Sinaloa unidas!. No queremos en el poder a violadores y acosadores"; otras exhibieron cartulinas con los mensajes "Por un voto libre. ¡Tú decides!.

En las ciudades de Guasave, los Mochis y Mazatlán, se replicó las manifestaciones, por la defensa de la democracia, en las que participaron miles de personas, la mayoría con playeras rosas y blancas y pancartas.

mahc